
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0672/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend 
"Ausgleichsfläche" für Kita Albert-Stohr-Straße, Gestaltung Tennisplätze (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Ursprünglich war vorgesehen, auf der Fläche mit den Tennisplätzen und dem Beachfeld, als 
Ersatz für das entfallende Tennen- Spielfeld (jetzt Kita- Gelände) ein Kleinspielfeld zu errich-
ten. 
Zwischenzeitlich ist der Ansatz nun, das verbliebene Tennen- Großspielfeld im Eingangs- Be-
reich der Bezirkssportanlage umfassend als Kunstrasenplatz zu sanieren und als Ersatz für 
den Kita- Standort aufzuwerten. 
Da die Kita- Neubauten teilweise Ersatzbaumpflanzungen erfordern, die nicht immer vor Ort 
erbracht werden können, ist derzeit angedacht, diese Baumpflanzungen auf der angefragten 
Sportfläche unterzubringen.  
Derzeit liegen noch keine konkreten Planungen vor, es wird jedoch eine Baum- überstandene 
Rasenfläche entstehen, die als Spielwiese o.ä. als Teil der Bezirkssportanlage nutzbar bleibt. 
Im Vorgriff auf diese Maßnahmen werden die genutzten Sportflächen von diesem Bereich in-
nerhalb der Anlage neu verortet. 
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